

ABSTRAK

HERIWATI, ABDUL MAHSYAR, JAELAN USMAN. *Efektivitas Pendekatan Problem Solving Dalam Pembinaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat di Polsek Kahu Kabupaten Bone*

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui dan memperoleh gambaran tentang Efektivitas Pendekatan *Problem Solving* Dalam Pembinaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat di Polsek Kahu Kabupaten Bone yang bertujuan untuk melihat bagaimana efektivitas pendekatan *problem solving* dalam pembinaan keamanan dan ketertiban masyarakat di Polsek Kahu Kabupaten Bone. Jenis dan tipe penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif deskriptif yaitu penulis berusaha mendeskripsikan efektivitas *problem solving* dengan menggambarkan problematika yang terjadi. Informan penelitian ini sebanyak 8 orang. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, media review dan dokumentasi. Data tersebut kemudian dianalisis secara kualitatif yaitu menganalisis semua data yang berhasil dikumpulkan penulis selanjutnya ditampilkan dalam bentuk kalimat sesuai dengan hasil wawancara dari beberapa informan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa efektivitas pendekatan *problem solving* dalam pembinaan keamanan dan ketertiban masyarakat di Polsek Kahu Kabupaten Bone belum dapat dikatakan berjalan dengan baik karena dalam penerapannya dimasyarakat masih ada beberapa aspek yang belum berjalan maksimal. Hal ini dapat dilihat dari aspek integrasi yang dalam hal ini proses sosialisasinya dari segi pengetahuan masyarakat masih adanya beberapa masyarakat yang belum bahkan tidak mengetahui bentuk sosialisasi dari Bhabinkamtibmas sehingga ini menjadi perhatian bagi Polsek Kahu khususnya Bhabinkamtibmas agar proses sosialisasinya bisa lebih dipermantap, sedangkan aspek pencapaian tujuan baik dalam hal jangka waktu dan sasarannya sudah berjalan dengan efektif dengan beracuan pada Standar Operasional Prosedur (SOP) dimana waktu pelaksanaan *problem solving* tidak memakan waktu yang lama dalam penyelesaian masalah yang ada dan mencapai sasaran akhir mediasi sesuai yang diharapkan oleh masyarakat dan dari aspek adaptasi sudah berjalan dengan baik dimana Bhabinkamtibmas mampu menyesuaikan diri di masyarakat terutama dalam pelaksanaan *problem solving* dalam pembinaan kamtibmas.

Kata Kunci: *Efektivitas, Problem Solving, Pembinaan Kamtibmas*